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По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

Вратарь футбольного клуба «Зенит» Вячеслав Малафеев объявил о старте реалити-шоу «Мала-
феевы». Об этом он сообщил на своей странице в «Твиттере». Первая серия этой программы уже
выложена в видеохостинг «YouTube» и посвящена отпуску в Финляндии.

ПО СЛОВАМ начальника УФМС РФ по
Петербургу и Ленобласти Елены Дунае-
вой, это позволит повысить степень защи-
щенности документов, удостоверяющих
личность граждан России за границей.
Первым такую процедуру в Едином цент-
ре документов прошел Александр Розен-
баум.

Как говорит Елена Дунаева, это не но-
вый документ и не новый образец паспор-
та, просто в действующий чип, который
есть в биометрических документах, будет
дополнительно заноситься такая инфор-
мация, как дактилоскопические данные.

Александр Розенбаум
«сдал пальчики»

ЗНАМЕНИТЫЙ МУЗЫКАНТ
ПЕРВЫМ В ПЕТЕРБУРГЕ
ОФОРМИЛ ЗАГРАНПАСПОРТ
С ДАКТИЛОСКОПИЧЕСКИМИ
ДАННЫМИ

В Петербурге, Москве и Московской области стартовал пилот-
ный проект по оформлению документов на загранпаспорта вто-
рого поколения с отпечатками пальцев.

При этом прием документов на офор-
мление загранпаспортов ранее существо-
вавших образцов (на 5 и на 10 лет с био-
метрическими данными) не прекращает-
ся. Хотя те, кто уже успел оформить доку-
менты нового образца, воспользоваться
новой услугой и дополнить биометричес-
кие данные не смогут.

Госпошлина на загранпаспорт с отпе-
чатками пальцев остается прежней — 2,5
тысячи рублей. Ничего не меняется и по
срокам изготовления таких документов.

«Срок изготовления определен зако-
ном. Максимальный срок — до 30 дней,

— напомнила Дунаева. — Мы должны
обкатать проект, посмотреть, сколько
времени будет занимать оформление та-
кого документа, а также предусмотреть
все возможные вопросы, которые могут
возникнуть. Только после этого мы запус-
тим проект в массовое производство».

Всего в сутки планируется оформлять
50 — 70 человек по предварительной за-
писи. В первый день такое желание изъя-
вили всего 15 человек. Александр Розен-
баум первым сфотографировался, сдал
отпечатки указательных пальцев, проста-
вил электронную подпись и заявил, что
такие паспорта должны быть у всех граж-
дан РФ.

Ирина ВАСИЛЬЕВА  (БалтИнфо)

СЕЗОННОЕ

Граждане, которые уже оформили загранпаспорт нового образца, воспользоваться новой услугой
и дополнить биометрические данные не смогут.

…КАЧЕСТВО
ПРОДУКТОВ

В городской Центр контроля качества
товаров, работ и услуг за первый квартал
2013 года поступило 228 обращений: 20%
жалоб касались мясной продукции, 13% —
рыбы, 12,7% — молока и молочных продук�
тов.

Около 30% пищевых продуктов на по�
требительском рынке Петербурга не соот�
ветствуют нормам качества, сообщил ди�
ректор центра Александр Герман. «Из тех
продуктов, которые не соответствуют нор�
мативным документам, 80% являются
фальсификацией — например, молочные
жиры заменены растительными», — сказал
Герман.

…СНОС ПАМЯТНИКА

В Петергофе снесли памятник архитек�
туры — дом Захари на Санкт�Петербургс�
ком проспекте, 65. В последнее время он,
сильно пострадавший в результате пожа�
ра, стоял разрушенный.

Деревянный двухэтажный дом Захари
был построен в 1860�х годах по проекту
неустановленного зодчего. Больше деся�
ти лет назад внутри произошел сильный
пожар, и в последнее время здание разру�
шалось.

…БЕСПЛАТНЫЕ
МАРШРУТЫ

Во время саммита «G�20» для жителей
Стрельны будут запущены бесплатные
автобусные маршруты №301, 302, 303 и
304.

Введение временных маршрутов свя�
зано с тем, что на время саммита, который
пройдет 5 — 6 сентября, будет полностью
закрыто Санкт�Петербургское шоссе в
районе Константиновского дворца. Одно�
временно в маршруты регулярных автобу�
сов и коммерческих линий, которые обыч�
но следуют по этому участку шоссе, будут
внесены изменения.

…ЗАКОН
ДЛЯ ЯРМАРОК

В ближайшее время проведение ярма�
рок в городе может быть взято под конт�
роль Смольного. Соответствующий зако�
нопроект будет регламентировать проце�
дуру согласования и проведения ярмароч�
ной торговли.

Все органы власти смогут высказать�
ся на тему, можно проводить ярмарку в
этом месте или нельзя. Будет учтено и
мнение горожан. Основанием для прове�
дения ярмарки станет договор аренды,
который нужно будет заключать должным
образом.

…УСПЕХИ В ГРЕБЛЕ

В польской Познани с 27 по 30 июня про�
шло первенство Европы по гребле на бай�
дарках и каноэ среди юношей и девушек
до 18 лет.

В заезде юношей на байдарках�двойках
на дистанции 200 м воспитанники Колпин�
ской СДЮСШОР по гребле Артем Кузахме�
тов и Владислав Блинцов завоевали золо�
тые медали. Также Артем и Владислав за�
воевали серебряные медали в других за�
ездах. Воспитанница СДЮСШОР по греб�
ле Ольга Кулик также завоевала серебря�
ную медаль в составе сборной команды
России.

В ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ загорать и купаться можно лишь
на 14 пляжах из 37. Про остальные жителям и гостям региона со�
ветуют забыть — слишком грязно.

23 пляжа из 37 не подходят для отдыха и купания по микробио�
логическим и санитарно�химическим показателям. На днях заме�
ститель председателя комитета правопорядка и безопасности Ле�
нинградской области Дмитрий Елпатьевский рассказал журнали�
стам, что для признания территории пляжем нужен специальный
нормативный правовой акт от органов местного самоуправления.
Только в этом случае будут выделяться деньги на очистку аквато�
рии, обеспечение спасательными средствами, организацию ра�
боты спасательной службы, вывоз мусора. Но судя по всему, ника�

кого желания заниматься этим у муниципалов просто нет — даже
входящие в официальный список пляжи завалены мусором.

Лишь благодаря деньгам из бюджета области для пляжей ре�
гиона удалось купить три спасательных поста в прошлом году,
планируется приобрести еще пять постов в нынешнем и три — в
следующем.

В течение лета все обладающие официальным статусом пля�
жа областные территории пройдут проверку, которая закончит�
ся к концу августа. Тогда можно будет решать, что с ними делать
дальше. А пока — будьте осторожны на водах!

Анастасия БЕЛОГЛАЗОВА

Областные пляжи утопают в мусоре
НО МУНИЦИПАЛАМ ДО ЭТОГО ДЕЛА НЕТ
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